

CATHMA

Compte rendu de la réunion du 23 septembre 1985

Présents: G.Démians d'Archimbaud, M.Bonifay, M.-T.Cavaillès, Y.et J.Rieoir, L.Rivet, L.Vallauri.

Le bureau de la CATHMA s'est réuni ce jour pour régler les problèmes administratifs et fixer le programme de travail de l'année 1985-1986.

Le projet A.T.P. de l'année 1985 sera représenté à la Commission Archéologie Métropolitaine et déposé avant le 15 Janvier 1986 (texte et budget prévisionnel seront remis à jour après conseil, pris auprès de M.Gauthier).

M. Bonifay présentera au Congrès d'archéologie médiévale de Paris (4-6 octobre 1985), les travaux de la

CATHMA, sur des panneaux, à partir de la communication collective de Sienna.

Un état des recherches sur la céramique du Haut Moyen Age est prévu au programme du Colloque International de Céramique Médiévale en Méditerranée Occidentale qui se tiendra à Lisbonne (Portugal) en novembre 1987.